

Gemeinde Mainhausen, Montag, 20. Januar 2014

"Lohnt sich Weiterbildung?"

Beim 10ten Gewerbeneujahrsempfang des Gewerbeverein Mainhausen am Sonntag, den 16. Februar im Alten Rathaus spricht Barbara Ulreich M.A., Geschäftsführerin des Vereins Weiterbildung Hessen e.V. zum Thema „Lohnt sich Weiterbildung“. Ein Thema im Spannungsfeld von Personalentwicklung, demografischem Wandel, und Fachkräftesicherung. Frau Ulreich, ehemalige langjährige Geschäftsführerin der IHK Frankfurt und ehrenamtlicher Tätigkeiten u.a. an Goethe Universität Frankfurt, sowie Vorstandsmitglied verschiedener Vereinigungen von beruflicher Förderung wird besonderes auf die Rolle der mittelständischen Unternehmen eingehen.

Lebensbegleitendes Lernen wird in Unternehmen informell gelebt, da im täglichen Wettbewerb um den Erfolg des Unternehmens eine hohe Flexibilität und Innovationsfähigkeit gefragt ist. Jedoch die formelle Qualifikation – und damit die dringend notwendige Weiterbildung wird dabei häufig, auch aus Kostengründen, hinten angestellt. Das die Lebenszyklen von Wissen immer kürzer werden, wird häufig übersehen.

„ Wir freuen uns, dass wir mit Frau Barbara Ulreich eine hochkarätige Expertin auf dem Gebiet Weiterbildung für den Gewerbeneujahrsempfang gewinnen konnten. Frau Ulrich will Mut machen, sich dem Thema Weiterbildung zu widmen, und das sich Weiterbildung sehr wohl lohnt,“ so der Vorsitzende Gewerbevereins Mainhausen. Die Referentin ist Initiatorin des Projektes „FrauenMachtKarriere“, Deutscher Akademikerinnenbund e.V. und Mitglied in der Wirtschaftspolitischen Gesellschaft von 1947 e.V.

Um Anmeldung bittet der Veranstalter bis 07. Febr. unter e-mail info@gv-mainhausen.de oder Fax: 06182 / 220 357 oder auch bei den Vorstandsmitgliedern des Verein.